

夢のかけ橋



高知県教育だより ~ 第25号 ~



平成24年

11

2012.11

平成24年度 高知のキャリア教育フォーラムが開催されました

11月4日(日)に、高新RKCホールにおいて、平成24年度高知のキャリア教育フォーラムを開催し、400名を超える皆様のご来場をいただきました。

これは高知県教育の日「志・とさ学びの日」関連行事として開催したもので、立教大学大学院特任教授 渡辺先生による記念講演、幼稚園から高等学校までのキャリア教育に関連する県内の取組発表、中澤教育長のコーディネートによるパネルディスカッション、県内中学生・高校生や青年団による「志」をテーマにした発表など盛りだくさんの内容でした。

また、会場ロビーには、11月1日に高知新聞1面で公表しました高知県の教育関連データのパネル展示も行い、会場を訪れた方々に教育について関心を持っていただく機会となりました。このパネルについては、貸出もいたしますのでホームページをご参照ください。

高知県教育の日「志・とさ学びの日」ホームページ

<http://www.pref.kochi.lg.jp/soshiki/310101/manabinohi>

11月1日は高知県教育の日

「志・とさ学びの日」です
<http://www.pref.kochi.lg.jp/soshiki/310101/manabinohi>

記念講演



【渡辺 三枝子先生】

渡辺先生から、キャリア教育を充実させるために、学校が中核となり保護者、地域の協力体制を組織化すること、「今」の学びや経験を未来の土台としていくことなど、キャリア教育に関わって、多くのご示唆をいただきました。

県内の取組発表



【とさっ子駅弁開発プロジェクト】

幼稚園から高等学校まで、県内のキャリア教育の取組が紹介されました。とさっ子駅弁開発プロジェクトメンバーである小学生からは、プロジェクトに参加して得られた学びや将来の夢や希望について発表がありました。



アイデアの詰まった駅弁!

パネルディスカッション



【パネリストの皆様】

パネリストの皆さんから、地域に生きる子どもたちの郷土を愛する気持ちの育成、子どもの課題だけではなく、教員や大人の課題が存在すること、学校・家庭・地域の連携の必要性など、高知のキャリア教育について貴重な提言がなされました。

「志」発表



【高知県立中村中学校書道部】

県内中学生・高校生・青年団の皆さんが、書道や楽器合奏、弁論など、思い思いの形で熱い「志」を発表してくださり、発表者同士で刺激を受け合いながら、新たな交流も生まれました。